

Streifen malen wie Paul Smith

Kennst du eigentlich Paul Smith? Er ist schon sehr alt, kommt aus Großbritannien und wollte eigentlich mal Radrennfahrer werden. Aber dann hatte er einen Unfall und wurde Modedesigner. Berühmt ist Paul für seine knallbunten Streifenmuster.

Überall hat er seine Streifen drauf gemalt - auf Autos, auf Socken, auf Unterhosen, auf Hemden und auf vieles mehr. Sein berühmtes Streifenmuster besteht aus 14 Farben.

Finde in der Wohnung Dinge, wie zum Beispiel verschiedene Klebebänder oder bunte Papierstreifen und klebe sie als Streifenmuster in das Kästchen. Dann hast du wie Paul Smith dein eigenes einzigartiges Streifenmuster entworfen.

